



# 日刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)  
電話(鉄電) 千葉 2935・2936番  
(公) 043(222)7207番

93.5.11 No. 3790

崩壊する「分割・民営化」体制ーJR体制打倒!、反合・運転保安確立!、解雇撤回闘争の真価を持つて

# 93夏季物販へいこう!

いよいよ九三夏季物販がスタートする。二倍化方針以降、四回目にあたる今夏は、控訴春闘に入っている一波・二波、清算事業団闘争=解雇撤回闘争の真価と、今春闘をストライキで翻意抜いた源泉である、反合・運転保安確立、崩壊する「分割・民営化」ーJR体制打倒への大いなる展望を持つてのぞむ、決定的位置を占めるものです。本稿では、日頃協賛部で奮闘している、岩井昇一・後藤俊哉両君を迎えて、全国物販オルグへ向けて抱負ー組合員の方が実際にオルグに行くにあたっての目安などを語つてもらいました。

## 裾野が広がる物販闘争!

一二倍化方針以降も、「不況知らず」の労働千葉物販として、着実な推移をしていることは、運動自体の進展とともに、現場組合員が参加し、それを包んでくれる支援の方々との大きな輪=裾野の広がりが実となっていると思います。

(岩井)初めて行き合う方が多いわけですから、素直な気持ちで入っていくように私はしています。支部の組合員の方の場合は、労働千葉の組合員だから何でも知つていなければならないというイメージ

ではない、こういう純朴な人がやっている組合なんだということが伝わることで、大きな力になつているわけです。春闘にあたる今夏は、控訴春闘に入っている一波・二波、清算事業団闘争=解雇撤回闘争の真価と、今春闘をストライキで翻意抜いた源泉である、反合・運転保安確立、崩壊する「分割・民営化」ーJR体制打倒への大いなる展望を持つてのぞむ、決定的位置を占めるものです。本稿では、日頃協賛部で奮闘している、岩井昇一・後藤俊哉両君を迎えて、全国物販オルグへ向けて抱負ー組合員の方が実際にオルグに行くにあたっての目安などを語つてもらいました。

## 現場の生の声を訴えよう!

一では、実際に現場の組合員の方が、オルグに行くにあたってどのような内容で話しをしてきたらいいのか、全国オルグの経験からの指標となるようなことを示していただきたいと思いますー

(岩井)「分割・民営化」当時と現在の状況の変化などを、オルグに行く人を決める時に、現場での成果などを折り混ぜていくーJR発足当時と今と、運動を続けてきたことによって、どう変わってきたか、又は実際現場でどういうことが行なわれているのか、現場の生の声を訴えて

(後藤) 私としては一方通行にならないように、労働千葉はこういうことをやっていますとところから入るようにしています。今ですと「分割・民営化」それ自体が完全に崩壊していることを、政府自らが自認するに至っている。その意味で言つても、一波・二波ストと清算事業団闘争の意義がより打ち出せし、受け入れられる度合いが深まっていると思います。

## 解雇撤回闘争の真価輝くとき!

一今春闘の特徴的なものとして、現場の特徴的なものとして、現場はどうなっていますか? ということが多いと聞かれますしね。

解雇撤回闘争の真価輝くとき! て、「雇用調整」などの指名強制配転者は、「塙づけ」の実態と一方での差別・選別登用を訴えてくる。そして貨物からは、「分割・民営化」の矛盾がどういう形で実際に出ていているのか、現場はどうなっていますか? ということが多いと聞かれますしね。

## 4月27日物販担当者会議

### 93夏季物販の成功へ向けて、全支部の意思統一図る!

全支部から担当者が集まり、夏季物販への体制が確立された。蓄えられた鋭気を全国オルグへ!

